



## **BMW Motorrad Motorsport competirá con Shaun Muir Racing en la temporada 2019 del WorldSBK, con un ya conocido dúo de pilotos: Tom Sykes y Markus Reiterberger.**

**Múnich.** En la próxima temporada 2019, BMW Motorrad Motorsport competirá en el FIM Superbike World Championship (WorldSBK) con la nueva BMW S 1000 RR. Esto se llevará a cabo en colaboración con Shaun Muir Racing. El equipo británico encabezado por Shaun Muir aparecerá como BMW Motorrad WorldSBK Team y competirá con un ya conocido dúo de pilotos: el campeón del mundo de Superbike 2013, Tom Sykes (Gran Bretaña) y el campeón europeo de Superstock 1000 y el tres veces campeón del IDM, Markus Reiterberger (Alemania).

La colaboración con Shaun Muir Racing refleja una expansión significativa de la participación de BMW Motorrad Motorsport en el WorldSBK. Simultáneamente, el exitoso programa de carreras para clientes continuará operando en muchas otras series de carreras internacionales y nacionales. Se llevará a cabo un ajuste de la estructura dentro de BMW Motorrad como resultado de esta participación ampliada. Marc Bongers, anteriormente Director Técnico de BMW Motorrad Motorsport, se convertirá en Director de BMW Motorrad Motorsport e informará directamente al Jefe de BMW Motorrad, el Dr. Markus Schramm. Además, BMW Motorrad Motorsport y BMW Group Motorsport aumentarán su uso de sinergias. El objetivo es agrupar las aptitudes de las carreras de automóviles y motocicletas, especialmente con respecto a temas comerciales y logísticos.

Dentro de la cooperación con Shaun Muir Racing en el WorldSBK, BMW Motorrad Motorsport será responsable del desarrollo del motor, la electrónica, el chasis y la aerodinámica. Las demás áreas de pruebas y competencias son responsabilidad de Shaun Muir Racing.

La nueva BMW S 1000 RR hizo su debut al público el 6 de noviembre, en el Salón de la Motocicleta de Milán, EICMA. BMW Motorrad Motorsport está desarrollando actualmente los componentes para las carreras, que se utilizarán para modificar la nueva superbike para competir en el nivel más alto de motocicletas cercanas a la producción.

El equipo BMW Motorrad WorldSBK Team ha elegido un dúo de pilotos con mucha experiencia y talento para la temporada 2019. Tom Sykes (Gran Bretaña), ha estado compitiendo en el WorldSBK desde el 2008 y fue coronado Campeón del Mundo de Superbikes en 2013. El piloto de 33 años ha logrado 34 victorias y ha conseguido un total de 108 podios. Sus actuaciones en calificación también han sido impresionantes: Sykes ha establecido 48 <<pole positions>> para reclamar el récord en el WorldSBK. Sykes competirá con la BMW S 1000 RR por primera vez en 2019.



Su nuevo compañero de equipo Markus Reiterberger ha disfrutado durante mucho tiempo de una relación cercana con BMW Motorrad Motorsport. "Reiti" comenzó su carrera internacional con BMW en 2011 con la FIM Superstock 1000 Cup. Reclamó sus primeros dos títulos en el Campeonato Alemán Internacional de Motocicletas (IDM) en 2013 y 2015. En 2013, Reiterberger también obtuvo sus primeros puntos en el campeonato mundial como piloto invitado en la carrera WorldSBK en Nürburgring (Alemania). Completó su primera temporada de WorldSBK en 2016 y causó un gran revuelo al reclamar el quinto lugar en Tailandia. En 2017, Reiterberger decidió regresar al IDM y obtuvo su tercer título allí. En la temporada 2018, recientemente terminada, el piloto de BMW de 24 años fue coronado Campeón de Europa en el Campeonato de Europa FIM Superstock 1000.

### **Citas sobre la temporada 2019 de WorldSBK.**

**El Dr. Markus Schramm, Director de BMW Motorrad:** "Motorsport ha sido una característica integral de la historia de éxito de BMW Motorrad durante casi 100 años. Es por eso que nuestras actividades de carreras internacionales son extremadamente importantes para nuestra marca. Por lo tanto, competir con nuestra nueva BMW S 1000 RR en el nivel más alto de carreras cercanas a la producción, el FIM Superbike World Championship, es el siguiente paso lógico. La temporada 2019 nos ayudará a establecer un nuevo curso para nuestra participación en el WorldSBK y ampliarlo significativamente. Estamos convencidos de que nuestro departamento de carreras BMW Motorrad Motorsport, junto con Shaun Muir Racing y los dos mejores pilotos, Tom Sykes y Markus Reiterberger, enfrentarán este desafío con distinción".

**Marc Bongers, Director de BMW Motorrad Motorsport:** "Estamos avanzando para la próxima temporada en el Campeonato del Mundo de Superbikes. Además del desarrollo de los componentes principales, el motor y la electrónica, ahora también somos responsables del desarrollo del chasis y la aerodinámica. En ambas áreas, el desarrollo fue previamente preservado por nuestros equipos de clientes. Tenemos muchas ganas de trabajar junto con Shaun Muir y su equipo. Debemos ser realistas al establecer nuestras metas para la temporada 2019. La BMW S 1000 RR es una motocicleta nueva y hay poco tiempo disponible para el desarrollo. Esto significa que nuestra primera temporada se centrará principalmente en desarrollar la motocicleta, aún más, en condiciones de carrera y hacerla competitiva, lo más rápido posible. Pretendemos mejorar continuamente y luego dar el siguiente paso en la batalla contra la fuerza pura de los equipos de trabajo. Por supuesto, el objetivo compartido a largo plazo para BMW Motorrad Motorsport y Shaun Muir Racing es registrar algunos de los mejores lugares y participar en la batalla por el título. Tendremos que ir paso a paso".



**Shaun Muir, Director del equipo WorldSBK de BMW Motorrad:** "Este es un proyecto muy emocionante para SMR. Está bastante claro, el enfoque y la dedicación de todos los involucrados, que nuestro objetivo es ser competitivos con la nueva BMW S 1000 RR con mucha rapidez. Sin embargo, sabemos que la RR es una motocicleta nueva y que tenemos que ir paso a paso, pero todos trabajamos arduamente y nos enfocamos para que este proyecto sea exitoso. La decisión de fichar al ex campeón de WorldSBK, Tom Sykes, y al actual campeón europeo de Superstock, Markus Reiterberger, refleja la ambición que tiene el equipo BMW Motorrad WorldSBK de desafiar al frente en el Campeonato Mundial de Superbikes. Tom se une al equipo totalmente enfocado y lleno de entusiasmo, listo para este nuevo capítulo en su ilustre carrera deportiva. Markus regresa al WorldSBK como Campeón Superstock, con un sólido historial de éxito en la maquinaria de BMW Motorrad. El equipo SMR y el equipo de desarrollo de BMW Motorrad Motorsport están trabajando arduamente en la preparación y desarrollo de la nueva Superbike. Estamos en la etapa en la que ambos pilotos tendrán su prueba inicial en las próximas semanas, antes de las pruebas adicionales en enero y febrero antes de partir para Phillip Island, Australia y la primera ronda del WorldSBK 2019".

**Tom Sykes:** "Estoy muy emocionado de unirme al nuevo proyecto de BMW en el WorldSBK. Creo que la asociación entre BMW y Shaun Muir Racing es una excelente oportunidad y entiendo que todos compartimos los mismos objetivos de dónde queremos estar. Espero con interés el inicio de las pruebas de pretemporada, donde conoceré por primera vez la nueva BMW S 1000 RR y comenzaré mi nuevo desafío y mi nueva aventura".

**Markus Reiterberger:** "Estoy encantado de tener la oportunidad de volver al WorldSBK. También estoy muy contento de estar con la familia BMW y de competir por un equipo bueno y experimentado. Estoy ansioso por trabajar con mi nuevo compañero de equipo Tom Sykes también. Tengo un gran respeto por él; ya ha sido campeón del mundo y ha sido uno de los mejores durante años. Es fantástico tenerlo como compañero de equipo. Todavía puedo aprender mucho de él y espero que podamos trabajar juntos para devolver la marca "de la hélice" al frente. Sin embargo, debemos tener cuidado de no establecer nuestras expectativas demasiado altas. Tenemos una nueva motocicleta y estamos en un nuevo equipo. Sólo tenemos que intentar mejorar todo el tiempo y asegurarnos de que nos preparamos bien para el inicio de la temporada. Ese es nuestro trabajo y si todos podemos unirnos, tendremos éxito durante mucho tiempo. Estoy ansioso por este nuevo reto y soy muy optimista. Gracias a todos los que me han apoyado y me han dado esta nueva oportunidad en el WorldSBK".

**Acerca de BMW Group**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 30 instalaciones de producción y ensamble en 14 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países. En 2017, el Grupo BMW vendió 2 millones 463 mil 500 vehículos y más de 164 mil motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2017 fue de aproximadamente 10 mil 655 millones de euros sobre ingresos que ascienden a 98 mil 678 millones de euros. El 31 de diciembre de 2017, el Grupo BMW tenía una mano de obra de 129,932 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por ello, la compañía ha establecido la sustentabilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, responsabilidad en los productos y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

**[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)**Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>**Acerca de BMW Group México, Latinoamérica y el Caribe**

BMW Group en la región de Latinoamérica comercializa las tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad; así como en algunos países también se incluye la submarca BMW i. BMW Group México inició sus actividades a finales de 1994 y por tanto celebró en 2014 el 20 aniversario de presencia en este país. En la región de Latinoamérica el primer importador se ubicó en Ecuador en 1958, con lo que se tiene presencia desde hace más de 50 años.

El Grupo cuenta con dos plantas en Brasil, una ubicada en Araquari, Santa Catarina, con enfoque en la producción de autos. La otra planta se ubica en Manaus, Amazonas, la cual es la primera instalación que fabrica vehículos de dos ruedas de la marca fuera de Alemania. En julio de 2014, se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de producción en San Luis Potosí, México; la cual iniciará operaciones en el 2019 con la nueva generación del BMW Serie 3.

La región de BMW Group en México, Latinoamérica y el Caribe se compone de 26 países: Argentina, Aruba, Bahamas, Barbados, Bolivia, Curacao, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Islas Caimán, Jamaica, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Santa Lucía, Surinam, Trinidad y Tobago y Uruguay. De estos países, 26 ofrecen la marca BMW, 19 ofrecen la marca MINI, 13 la marca BMW Motorrad y 4 la submarca BMW i.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa, que ofrece atención a clientes.

**Para mayor información favor de contactar a:****Comunicación Corporativa - BMW Group México, Latinoamérica y el Caribe**

Vladimir Mello	<a href="mailto:vladimir.mello@bmw.com.mx">vladimir.mello@bmw.com.mx</a>
Juan Bernardo Vázquez Mellado	<a href="mailto:bernardo.vazquezmellado@bmw.com">bernardo.vazquezmellado@bmw.com</a>
Zolveing Zúñiga	<a href="mailto:zolveing.zuniga@bmw.com.mx">zolveing.zuniga@bmw.com.mx</a>
Edgar Téllez	<a href="mailto:edgar.tellez@bmw.com.mx">edgar.tellez@bmw.com.mx</a>
Tania Gómora	<a href="mailto:tania.gomora@bmw.com.mx">tania.gomora@bmw.com.mx</a>

**Comunicación Corporativa - Planta San Luis Potosí (México)**

Christine Graeber	<a href="mailto:christine.graeber@bmwgroup.com">christine.graeber@bmwgroup.com</a>
Elizabeth Arreguín	<a href="mailto:elizabeth.arreguin@bmw.com.mx">elizabeth.arreguin@bmw.com.mx</a>
Allan Díaz	<a href="mailto:allan.diaz@partner.bmw.com.mx">allan.diaz@partner.bmw.com.mx</a>

**Comunicación Corporativa - Argentina**

Vladimir Mello	<a href="mailto:vladimir.mello@bmw.com.mx">vladimir.mello@bmw.com.mx</a>
----------------	--

**Agencia de relaciones públicas regional - Porter Novelli**

Martha Reséndiz	Teléfono: 52 5 5010 3210	<a href="mailto:martha.resendiz@porternovelli.mx">martha.resendiz@porternovelli.mx</a>
Pablo Durán	Teléfono: 52 5 5010 3214	<a href="mailto:pablo.duran@porternovelli.com">pablo.duran@porternovelli.com</a>

**BMW  
GROUP**

México, Latinoamérica y el Caribe.



[www.press.bmwgroup.com/mx.html](http://www.press.bmwgroup.com/mx.html)

BMW TV: <http://www.bmw.tv/web/com/video.do>

BMW Youtube channel: <http://www.youtube.com/user/BMW>